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UNIVERSIDADE FEDERAL D0 CEARA

CENTRO DE HUMANlDADES

Ata da 488' Reuni‘ao Ordinéria do Conselho do Centre de Humanidades da Universidade Federal do Cearé,

realizada no dia 20 (vinte) de dezembro de 2011 (dois mil e onze), as 9 horas e 30 minutes, na Sala de

Reunifies do Conselhe de Centre, sob a Presidéncia da Diretora do Centre, Vlédia Maria Cabral Borges,

centando com a presenoa dos seguintes Conselheires: Céssio Adriano Braz de Aquino —— Coordenador de

Programas Académicos do Centre de Humanidades; Francisco Roberto Silveira dc Pontes Medeiros -

Chefe do Departamento de Literatura; Hebe Macedo de Carvalho e Eulélia Vera Lficia Fraga Leurquin ——

Chefe e Representante do Departamente de Letras Veméculas; Ticiana Telles Melo e Tito Livio Cruz

Romao — Chefe e Representante do Departamento de Letras Estrangeiras; Jefferson Veras Nunes _

Representante do Depanainento de Ciéneias da Informaofie; Valmir Lopes Lima e Celina Amalia Galvao

Lima — Chefe e Representante do Departamento de Ciéncias Sociais; Pedro Airton Queiroz Lima e

Francisco Régis Lopes Ramos — Chefe e Representante do Depmtamente de Histdria; Andrea Carla Melo

Figueiras e 1050 110 Coelho Barbosa -— Chefe em exercicio e Representante do Departamento de

Psicologia; Maria Silvana Militfio de Alencar — Coordenadora do Curse de Letras Diumo; Maria da Gloria

Guaré Tavares - Coerdenadora do Curso de Letras Noturno; Antonio George Lopes Pauline - Coordenador

do Curso de Ciéncias Sociais (noturne); Andrea Carla Melo Figueiras 4 Coordenadera do Curso de

Psicelogia; Elizabeth Dias Martins - Coordenadera do Programa de Pés-Graduaefio em Letras; Livia

Marcia Tiba Rédis Baptista — Coordenadora do Programa de Pea-Graduao'ao em Linguistica; Antonio Luiz

Macéde e Silva Filho -— Vice-coerdenador do Programa de P65~Gradua9§e em Histéria; Veriana de Fatima

Rodrigues Colaoo — Coordenadora do Programa de Pos-Graduaefio em Psicologia; Monica Dourado

Furtade - Coordenadora Geral das Casas de Cultura Estrangeira; Alexander Maguus Alves Ribeiro —

Representante do Magistérie de Ensine Bésico Técnico e Tecneldgico; Geana de Alencar Libérie —

Representante do Corpo Técniee-Adminislrativo; Paulo Eduardo da Silva Ribeiro - Representante do

Centre Académice de Histéria; Monalisa Pinheiro Pinhe - Representante do Centre Académice de Ciéncias

Seciais; Compareeeu, ainda, come representante exteme a aluna: Danielle Stephanie Melo Femandes —

Representante do Diretério Académico de Comunieaefio Social. Reuniu—se em sessfio ordinéria, o Conselho

do Centre de Humanidades. ORDEM D0 DIA. Havendo quorum regimental, a Senhera Diretera colecou

em apreciaeao a pauta do dia, onde foram solicitadas as seguintes inclusoes: 1) Departamento de Letras

Veméculas - cadastramente de projeto de pesquisa; 2) Departamento de Letras Estrangeiras - 02

afastamento de professor; 3) Departamento de Literatura - 02 afastamento den professor; 4) Casa de

Cultura Alemi - afastamento de professor; Congresso Brasileiro De Bstudantes De Cemunicaofio E

Conselhe Nacienal Dos Estudantes De Ciéncias Seeiais; Pesta em apreeiagfio a pauta com as melusfies foi
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aprovada por unanimidade. PRIMEIRA MATERIA — Aprovaeio das atas 487‘ REUNIAO

ORDINARIA. Como de praxe, a secretéria procedeu a leitura dos topicos da ata 487° Reunifio Ordinéria,

realizada em 23 (vinte e trés) de novembro de 2011. Sendo colocada em diseussfio, a ata foi aprovada por

unanimidade. SEGUNDA MATERIA - CADASTRAMIENTO DE PROJETO DE PESQUISA. 2.1

DEPARTAMENTO DE LETRAS ESTRANGEIRAS. A Conselheira Tieiana Telles relatou a matéria

que trata do cadastramento do projeto de pesquisa intitulado “A Modalidade Defintica em Lingua

Espanhola”, coordenado pela professora Nadja Paulina Pessoa Prata, aprovado em reunifio

departamental de 16/11/2011 e previsto para realizar-se no periodo de janeiro/2012 a dezembro/2013. O

projeto tem por objetivo geral analisar 0 use dos modalizadores definticos em lingua espanhola,

considerando os meios linguisticos, os valores semintioos e os efeitos de sentido obtidos, em textos

efetivamente realizados. Posta em votaefio, a matéria foi aprovada por unanimidade. 2.2

DEPARTAMEN'I‘O DE LETRAS VERNACULAS. A Conselheira Hebe Maeedo relatou a matéria que

trata do cadastramento do projeto de pesquisa intitulado “Pretérito mais que perfeito simples e pretérito

simples e pretérito mais que perfeito do subjuntivo em variagfio e mudanea do século XVI ao século

XX”, coordenado pela professora Marluce Céan, aprovado em reunifio departmental de 13/12/2011 e

previsto para realizar—se no periodo de novembro/2011 a outubro/20l2. Posta em votaeéo, a matéria foi

aprovada por unanimidade. TERCEIRA MATERIA - CADASTRAMENTO DE PROJETO DE

EXTENSAO. 3.1 DEPARTAMENTO DE LETRAS ESTRANGEIRAS. 0 Conselhelro Tito Livio

relatou a mate’ria que trata do cadastramento dos seguintes projetos de extensio: 3.1.1 “Rodrigues—

Pirandello: Apontamentos intertextuais para o Centenério de Nelson”, coordenado pelo professor

Rafael Ferreira da Silva, aprovado em reunifio departamental de 16/11/2011 e realizado no periodo de 26

a 28 de novembro de 2011. O projeto teve come objetivo geral apresentar ao pfiblico interno e externo da

UFC a relaefio entre o dramaturgo, eseritor e poeta italiano Luigi Pirandello (1867-1936) e o dramaturgo,

escritor e jornalista brasileiro Nelson Rodrigues (1912-1980). Posta em votaeiio, a matéria foi aprovada por

unanimidade. 3.1.2 “XXV Semana de Estudos Cléssicos”, coordenado pela professora Ana Maria César

Pompeu, aprovado em reunifio departmental de 16/11/2011 6 realizado no periodo de 21 a 25 de

novembro de 2011. O projeto teve eomo objetivo geral proporcionar um amplo espago de discussfio aeerca

do riso na literatura e sociedade greco-romanas, através dos estudos dos pesquisadores da UFC e de outras

universidades nacionais e estrangeiras. Posta em votaefio, a matéria foi aprovada por unanimidade. 3.1.3

“Curse Intensivo de Férias de Iniciaeao a Lingua Polonesa 4”, coordenado pela professora Magdalena

Szymanska Lazaro Da Silva, aprovado em reunifio departamental de 07/12/2011, 3. realizar—se no periods

de 09 a 31 de janeiro de 2012. O projeto tem como objetivo geral ampliar o eonhecimento bésico da lingua

e cultura polonesa. Posta em votaefio, a matéria foi aprovada por unanimidade. 3.2 DEPARTAMENTO

DE PSICOLOGIA. A Conselhei‘ra Andrea Carla relatou a matéria que 11'ata do cadastramento dos

seguintes projetos de extenséo: 3.2.1 “Grupos de Crescimento Pessoa‘ ”, coordenado pelo professor

Gustavo Alberto Pereira de Maura, aprovado em reunifio departmental de 16/11/2011, 3. realizar-se no

periodo de 19/08/2011 a 22/06/2012. 0 projeto tern como objetivo geral possibilitar um espapo de

crescimento pessoal para os estudantes de Psicolo'gia, complementando a sua formaefio cognitiva com
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vivéncias de si mesmo, possibilitando o autoconhecimento necessério aqueles que se propfiem a escuta do

outro. Posta em votagfio, a matéria foi aprovada por unanimidade. 3.2.2 “F6rnrn conhecer para proteger:

o cotidiano de alunos da escola pliblica de Fortaleza, coordenado pela professora Luciana Lobo

Miranda, aprovado em reunifio departamental de 16/11/2011 e realizado no dia 02/12/2012. 0 projeto teve

como objetivo geral discutir com agentes escolares, fomentadores de politioas pfiblicas, entidades de defesa

da crianea e do adolescente e pesquisadores sobre os resultados da Pesquisa “Adolescénoia E Juventude:

Estudo Sobre Situagoes De Risco E Redes De Protegfio De Fortaleza”. Posta em votaefio, a matéria foi

aprovada per unanimidade. 3.3.3 “Seminario — 20 anos do PET-Psicologia, coordenado pelo professor

José Célio Freire, aprovado em reunifio departamental de 14/12/2011 6 realizado nos dias 08 e 09 de

dezembro de 2011. O projeto tem como objetivo criar um espago de interlocugfio entre as discussfies que os

egres‘sos do PET Psicologia — UFC tern desenvolvido nos dinersos contextos que atuam hoje, n50 se

limitando apenas ao locus académico. Posta em votaoa'o, a matéria foi aprovada por unanimidade. 3.3

COORDENADORIA GERAL DAS CASAS DE CULTURA ESTRANGEIRA. A Conselheira Monica

Dourado relatou a matéria que trata do cadasiramento dos seguintes projetos de extensfioz 3.3.1 “Curse

Prograssivo de Esperanto”, coordenado pelo professor Adelson Andrade Alves Sobrinho, aprovado em

reuniao do Colegiado Geral das Casas de Cultura Estangeims em reuniao realizada no dia 16/12/2011 6

previsto para realizar-se no periodo de 13/02 a 28/06/2012. 0 projeto tem como objetivo geral desenvolver

habilidades de aprofundamento nas minudéncias gramaticais da Lingua Esperanto. Posta em votaeao, a

matéria foi aprovada por unanimidade. 3.4 CASA DE CULTURA PORTUGUESA. O Conselheiro

Alexander Magnus relatou a matéria que trata do cadasn‘amento dos seguintes projetos de extensfio: 3.4.1

“Portugués para Estrangeiros”, coordenado pela professora Heloisa Maria Barroso Calazans,

aprovado em reunifio do Colegiado Geral das Casas de Cultura Estrangeiras em reunifio realizada no dia

16/12/2011 e previsto para realizar-se no periodo de 16/01 a 03/02/2012. 0 projeto tern como objetivo

geral desenvolver no aluno estrangeiro a habilidade de compreensfio e de estruturaefio da Lingua

Portuguesa. A Conselheira Eulélia Leurquin reconheceu a relevé‘mcia do curso e apontou alguns colegas

professores do Departamento de Letras Veméculas que anteriormente também ofertarmn curses nesse

formato, desse modo afirmou ser importante que haja uma integragfio entre o referido Departamento e :1

Casa de Cultura Portuguesa. A Senhora Diretora complementou a fala da professora Eulélia afirmando que

“portugués para estrangeiros” possui aeoes de extensfio e pos-graduaoao entfio esse seria o momenta de

incluir também agoes da parte dos cursos de graduagéo. Posta em votaefio, a matéria foi aprovada per

unanjmidade. 3.4.2 “Conhecendo 0 Nova Acordo Ortogréfico”, coordenado pela professora Heloisa

Maria Barroso Calazans, aprovado em reuniao do Colegiado Geral das Casas de Cultura Estrangeiras em

reunifio realizada no dia 16/12/2011 6 previsto para realizar—se no periodo de 16/01 a 03/02/2012. 0 projeto

tem como objetivo geral propiciar aos alunos o entendimento das mudanoas ocorridas no registro escrito do

Idioma Portugués. Posta em votagfio, a matéria foi aprovada por unanimidade. QUARTA MATERIA:

CURSO DE ESPECIALIZACAO. 4.1 DEPARTAMENTO DE CIENCIAS DA INFORMACAO. O

Conselheiro Jefferson Veras relatou a matéria que trata da solicitaeao de alteraefio do projeto do Curso de

Especializaeio Tecnologias Aplicadas ao Tratamento, Recuperacfio e Gestio da Informaefio,
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cOordenado pelo professor Osvaldo de Souza. A alteraoao diz respeito ao nfimero de vagas, onde

anteriormente cram ofertadas 45 (quarenta e cinco) vagas, o novo projeto prevé 33 (trinta e trés vagas), das

quais 03 (trés) sa‘o reservadas para servidores te’cnieo—administrativos da UFC. Houve também a reduoio no

valor da mensalidade, que passou a ser cobrado o valor de R$ 250,00 (Duzentos e cinquenta reais)pe1a

inscriofio e mais 17 (dezessete) parcelas de R$ 200,00 (Duzentos reais). Posta em votaofio, a matéria foi

aprovada por unanimidade. QUIN’I‘A MATERIA: AFASTAMENTO DE DOCENTE. 5.1

DEPARTAMIENTO DE PSICOLOGIA. A Conselheira Andréa Cordeiro relatou a matéria que trata da

solicitaofio de afastamento da professora Daniely Ildegardes Brita Tatmatsu, pelo periodo de 01/02/2012

a 31/01/2013, com onus limitado, com a finalidade de cursar Doutorado na Universidade Federal de 550

Carlos, em Sr’io Carlos/SP. Posta em votaofio, a matéria foi aprovada por unanimidade. 5.2

DEPARTAMENTO DE CIENCIAS DA INFORMAQAO. o ConseIheiro Jefferson Veras relatou a

matéria que trata da solicitaoao de afastamento do professor Heliomar Cavafi Sobrinho, pelo periodo de

13/02/2012 a 13/02/2013, corn anus limitado, com a finalidade prosseguir cursando Doutorado em Ciéncia

da Informaefio, na Universidade Estadual Paulista Julio de Mesquita Filho, em Marilia/SP. Posta em

vota’efio, a matéria foi aprovada por unanimidade. 5.3 DEPARTAM'ENTO DE CIENCIAS SOCIAIS. 0

Conselheiro Valmir Lopes relatou a matéria que trata da solicitaoao de afastammto do professor Jawdat

Abu-El-Haj, pelo periodo de 25/01/2012 a 11/03/2012, com o intuito de realizar pesquisa na Universidade

da California, em Riverside. Posta em votaofio, a matéria foi aprovada por unanimidade. 5.4

DEPARTAMENTO DE HISTORIA. O Conselheiro Antonio Luiz relatou a matéria que trata da

solicitaofio de afastamento do professor Francisco Régis Lopes Ramos, pelo periodo de 01/03/2012 at

28/02/2013, com a finalidade de cursar estagio pés—doutoral na Universidade Federal Fluminense. Posta em

votaeao, a matéria foi aprovada por unanimidade. 5.5 DEPARTAMENTO DE LETRAS

ESTRANGEIRAS. A Conselheira Ticiana Teles relatou a solicitaoao de afastamento do professor Tito

Livio Cruz Romao pelo periodo de 04 a 09 de maroo de 2012, para participar do XIV Congresso da

ALEG (Associaoao Latinoamericana de Estudos Germanisticos), na Universidade de Guadalajara, em

Guadalajara/México. Posta em vofaoéo, a matéria foi aprovada por unanimidade. Ainda do Departamento

de Len-as Estrangeiras foi apresentada a solicitaeio de flexibilizagfio de earga de horéria da professora

Katia Cilene David da Silva, pelo periodo de 01/02/2012 a 31/01/2013, com a finalidade de continuar

cursando Doutorado em Linguistica na Universidade Federal do Cearé. Posta em votaofio, a matéria foi

aprovada por unanimidade. 5.6 DEPARTAMENTO DE LITERATURA. A Conselheira Elizabeth Dias

relatou a solicitaofio de afastamento dela mesma e do professor Roberto Pontes, no periodo de 28/04 a

11/05/2012, com a finalidade de participar do Coléquio Intemacional Revisitar o Mito, na Universidade de

Lisboa e realizar pesquisa bibliogréflca na Torre do Tombo 1:. cm outras bibliotecas e instituiqfies de

pesquisa de Lisboa. Posta em votagao, a matéria foi aprovada por unanimidade. 5.7 CASA DE CULTURA

ALEMK. A Conselheira M6nica Dourado relatou a solicitagao de afastamento da professora Rogéria

Costa Pereira, pelo periodo de 04 a 10 de marqo de 2012, para participar do XIV Congresso da ALEG

(Associaeio Latinoamericana de Estudos Germanisticos), na Universidade de Guadalajara, em

Guadalajara/Mexico. Posta em votaofio, a matéria foi aprovada por unanimidade. SEXTA MATERIA:
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PROGRESSAO FUNCIONAL DE DOCENTES. A Conselheira M6nica Dourado relatou a matéria que

trata da solicitaefio de progressfio funcional dos seguintes docentes: 6.1 CASA DE CULTURA

BRITANICA. Foi relatada a solicitaofio de progressao funeional vertical da professora Débora Andrade

Pamplona Bezerra, da classe D3 referéneia 04 para a classe D4 referencla 01. Posta em votagfio, a

matéria foi aprovada por unanimidade. 6.2 CASA DE CULTURA ALEMA. Foi relatada a solicitaofio de

progressfio funcional horizontal do professor Alexander Magnus Alves Ribeiro, da classe D3 referéncia

01 para a classe D3 referéncia 02‘e da classe D3 referéncia 02 para a elasse D3 referéneia 03. Posta em

votaefio, a matéria foi aprovada por unanimidade. Na sequencia, o professor Roberto Pontes reiatou a

matéria que trata da solicitaefio do progressfio funcional dos seguintes docentes: 6.3 DEPARTAMENTO

DE PSICOLOGIA. 6.3.1 Foi relatada a solicitagfio de progressiio funcional do professor Ricardo

Pimentel Mello, do nivel de professor Associado I para o nivel de professor Associado II. Posta em

votagfio, a matéria foi aprovada por unanimidade. 6.3.2 Foi relatada a solicitaefio de progressfio funcionai

da professora Laéria Beserra Fontenele, do nivel de professor Adjunto IV para o nivel de professor

Associado L Posta em votaefio, a matéria foi aprovada por unanimidade. 6.4 DEPARTAMENTO DE

HISTORIA. 6.4.1 Foi relatada a solicitaofio de progressfio funeional do nivel professor Adjunto IV para

o nivel de professor Assoc‘iado I da professora Adelaide Maria Gonealves Pereira. Posta em votaefio, a

matéria foi aprovada por unanimidade. 6.4.2 Foi apresentada a solicitaefio de progressfio funcional do

professor Frederico de Castro Neves, do nivel de professor Associado II para o nivel de professor

Associado III. Posta em votaefio, a matéria foi aprovada por unanimidade. SETIMA MATERIA.

CRIAcAo DE DISCIPLINAS. 7.1 CURSO DE HISTORIA. o Conselheiro Antonio Luiz relatou a

matéria que trata da solicitaefio do Curso de Histéria da criaeéo de uma disciplina intitulada “Histéria da

Africa Contemporfinea”, de caréter optativo e 04 (quatro) créditos, aprovada em reunifio do Coiegiado da

Coordenagfio do Curso de Histéria em reuniao realizada em 04/04/2011. Posta em votaeéio, a matéria foi

aprovada por unanimidade. 7.2 CURSOS NOTURNOS DE LETRAS: HOMOLOGACAO DO “AD

REFEREND ” SOBRE CRIACAO DE DISCIPLINAS. A Conselheira Gloria Guaré relatou a

matéria que trata da criagfio de duas disciplinas intituladas: “T6picos de Literamra Hispano-americana” e

“Ensino de Lingua Espanhola a distancia”, ambas de 02 (créditos) e de carater optativo, aprovadas em

reuniao do Colegiado do Cursos Notumos de Letras Inglés e Espanhol em reuniio extraordinéria realizada

em 03/10/2011 e através de “ad referendum” pela Diretoria do Centro de Humanidades em 17/10/2011.

Posta em votaefio, a matéria foi aprovada por unanimidade. 7.3 PROGRAMA DE POS-GRADUACAO

EM HISTORIA. O Conselheiro Antonio Luiz relatou a matéria que irata da solicitaeio de eriagfio def

componente curricular para o Programa de Pés-graduagfio em Histéria intitulado “Seminario de Atividade

Programada 11”, com 04 (quatro) créditos e como atividade obrigatéria. A referida criaefio foi aprovada

pelo Colegiado do Programa em reunifio realizada em 01/11/2011. Posts. em vote. "0, a matéria foi

aprovada por unanimidade. OI'I‘AVA MATERIA: ALTERACAO DE PROJETO PEDAGOGICO. 8.1

CURSO DE LETRAS. A Conselheira Silvana Militfio relatou a matéria que trata da alteraeio do item 4.5

do Projeto Pedagégico do Curso de Letras, que diz respeito ao ingresso por Nova Habilitaoao e Admissfio

de Graduados em Letras, que apés alteraefio ficara assim determinado: “Os alunos deverfio cursar apenas as
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disciplinas da Lingua Estrangeira objeto de sua nova formaofio, ficando dispensados da obrigatoriedade do,

cursarem outras disciplinas para a coxnplementagfio da carga horéria”. Posta em votagao, a matéria foi

aprovada por unanimidade. NONA MATERIA: RELATORIO DE PROJETO DE PESQUISA. 9.1

DEPARTANIENTO DE LETRAS ESTRANGEIRAS. 0 Conselheiro Tito Livio relatou a matéria qua

trata da apresentagfio dos seguintes relatérios de projeto de pesquisa: 9.1.1 Estudo e Traduofio De

Dyscalos De Menandro, coordenado pelos professores Ana Maria César Pompeu e Orlando Luiz de

Arat’ljo. Posta em votag'ao, a matéria foi aprovada por unanimidade. 9.1.2 Dioniso Matuto: Os Festivais

Dionisiacos na Antiga Grécia e as Festas Juninas no Nordeste Brasileiro. Uma Abordagem

Antropolégica do Comico na Tradupio de Acarnenses para 0 Polar Caipira Cearense, coordenado

pela professora Ana Maria César Pompeu, realizado no periodo de novembrol2009 a outubro/2011.

Teve como objetivos investigar a génese da comédia antiga grega, estabelecendo tragos de uma poética do

género comjco através das pepas de Aristéfanes, mais espeoificamente a pela Acarnenses, que encena uma

parodia da celebraofio das Dionisias Rurais. Posta em votagfio, a matéria foi aprovada por unanimidade.

9.1.3 A Conselheira Ticiana Telles apresentou o relatério do projeto de pesquisa intitulado: “A Relagfio

entre Disposioao para a Comunicaoao, Tipo de Tarefa Oral e Desempenho Oral na Aprendizagem do

Inglés na Modalidade Semipresencial”, coordenado pela professora Maria da Gloria Guaré Tavares,

realizado no periodo de novembro/2009 a novembro/2011. Por motivos explicitados no relatorio o projeto

mudOu de titulo, passando a chamar—se “Ensino da Habilidade Oral em Lingua Inglesa na Modalidade

semiprosencial: uma analise preliminar das tarefas propostas na plataforma Solar — UFC/UAB”,

tendo alterado também seu objetivo geral para investigar os cursos de produgfio oral no ensino dc Inglés

como L2 na modalidade semipresencial. Posta em votapao, a matéria foi aprovada por unanimidade. 9.1.4

Técnicas de Softwares Livres para a Linguisfica de Corpus, coordenado pelo professor Leonel

Figueiredo de Alencar Araripe, referente ao periodo dezembro/ZOIO a dezembro/ZOIL O projeto tem

como objetivo oferecer uma contribuigfio para a linguistica dc corpus do portugués, a partir da perspectiVa

de uma disciplina intimamente relacionada, que é a linguistica computacional. 9.1.5 0 Blog Como

Catalisador Do Processo De Ensino/Aprendizagem de Italiano Lingua Estrangeira, coordenado pelo

professor Rafael Ferreira da Silva, apresentou como objetivo cumprido a verificaoao de como se realiza o

aproveitamento didatico das fungfies de um Blog no processo do ensino/aprendizagem de italiano para

estrangeiros, considerando aspectos culturais e a contextualizaoao, embasado nas teorias glotodidéticas 6 na

Neurolinguitica, com o auxilio da Linguistica Aplicada. Posta em votapfio, a matéria foi aprovada por

unanimidade. DECIMA MATERIA. CONGRESSO BRASILEIRO DE ESTUDANTES DE

COMUNICACAO E CONSELHO NACIONAL DOS ESTUDANTES DE CIENCIAS SOCIAIS. A

estudante Iane Lara relatou o projeto de realizagfio do evento, explicitando quais os ambientes estfio sendo

solicitados para o desenvolvimento das atividades previstas. Foi perguntado acerca da venda de bebidas

alcoolicas, sendo informado pela estudante que esté previsto a realizagio de 04 (quatro) festas culturais. Foi

ressaltado pela Senhora Diretora, que como Diretora deste Centro n50 pode permitir, nem autorizar, a

comercializaoio dc 2110001 no Campus. Geana Alencar solicitou o bom senso dos participantes no que diz

respeito a circulaofio dentro do alojamento com trajes a posturas inadequadas. Posta em votagfio, a matéria
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foi aprovada com 01 (mm) abstenefio. OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE D0 CENTRO DE

HUMANIDADESICOMUNICACOES. A Professora Monica Dourade se despediu do Conselho,

informando esta set a sua ulfima reunifio come Censelheira, visto que seu mandate come Coerdenadora

Geral das Casas de Cultura Estrangeira termina no final do mes de dezembre; O Coordenador de

Prograinas Aeadémicos do Centre de Humanidades, professor Céssio, informou que participou do

langamente do edital de belsas para pés-graduaefio e que pretende reunir-se com os Coordenaderes no més

de fevereiro, com o intuito de se format um projeto mais unificado para 0 Centre de Humanidades. Com a

palavra a Senhera Diretora lembrou da necessidade de que os Coerdenadores e Chefes de Departamento

informem o horério de fimcionamento dos setores na duas semanas de final de ano; pediu sugest‘ae de

horéries das reunioes do Censelho de Centre de Humanidades para o ano de 2012, fieando acordado

altemar os dias de reunifio entre quartas e quintas e permanecendo no mesmo horarie da manhi disconeu

sebre planes para execuofio no decorrer do me de 2012: 1) formar Cfimaras de Pesquisa, Extensa‘o e

Graduagfio, com a finalidade dc otimizar as reunioes do Conselhe. 2) Intenea‘o da Universidade de elevar o

conceite de todos os programas de pés-graduaefio, reproduzindo a fala do Pré-reitor de Pesquisa e Pos-

graduagao; 3) Revisa'o dos projetos pedagégicos dos curses de graduagfio com a finalidade de se atualizar

os referidos projetos, traeando metas do que preeisa ser feito; 4) Tentar resgatar es professores leitores para

todas as Casas de Cultura. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Diretori’a den per encerrada a sesfio,

agradecendo a presenea e desejando boas festas a todes es presentes. E para constar, eu, Emivania Viana

Bezerra Duane, Secretaria Executiva lavrei a presente Ata que, apés lida e aprovada, sera assinada per mim

e pelos demais presentes.

1.Vladia Maria Cabral Borges —- Diretora do Centre de Hum '

2. Emivfinia Viana B. 'Duarte -— Secretéria Executiva ' (Ail-4,1,,
V I

3.Céssio Adriano Braz de Aquino — Coord. Programas Académicos

4. Francisco Roberto S. de Pentes Medeiros - Chefe do Departamente de Literatura

5.Hebe Macedo de Carvalho — Sub-chefs Departamento de Letras Vernéculas 7

6.Eulalia Vera Lficia Fraga Leurquin — Rep. Departammto de Letras Veméculasmw

7.Ticiana Telles Melo — Chefe do Departamente de Letras Estrangeiras W

8.Tite Livio Cruz Romao — Rep. do Departmento de Letras Estrange' as ' En ‘

9.Jefi‘erson Veras Nunes —Rep. Departamento de Ciéncias da Informaeae , 3/

10.Valmir Lopes Lima — Chefe do Departamente de Ciéncias Sociais

11.Celina Amalia Galvao Lima —— Representante do Departamento de Ciéncias Soci ' ECU!” gags _/

12. Pedro Airton Queiroz Lima - Chefe do Departamento de Historia

13.Francisco Régis Lopes Ramos —- Representante do Departamento de Historia

14.Andréa Carla Melo Figueiras - Chefe em exercicio do Departamento de Psieologia

15.Jeao Ile Coelho Barbosa — Representante do Departamento de Psicologia

16. Maria Silvana Militfio de Alencar — Coerdenadora do Curse de Letras Diurno

17. Maria da Gloria Guara Tavares — Coordenadora do Curse de Letras Noturno I ‘

18.Antonio George Lopes Pauline - Coordenador do Curse de Ciéncias Sociais (noturno) ‘ 15 _

/



19.Andréa Carla Melo Figueiras - Coordcnadora do Curso de Psicologia P/\ ”j

20.Elizabeth Dias Martins- Coordenadora do Programa de Pés-Graduagéomerr—1'2. séQéfimW

21. Livia Mércia Tiba R. Baptista— Coord.do Programa de Pés-Graduagao em guistica____

22.Antonio Luiz M. e Silva Filho— Vice—coord. Programa de Pés-Graduagfio em HistériaMw v Mw‘ ’ ‘ 2..

23 .Veriana de Fatima R. Colago- Coord.Programa de Pés-Graduagao em Psicologia__«QMMQL"W

24.M6nica Dourado Furtado - Coordenadora Geral das Casas de Cultura Estrangeira___

25 Alexander Magnus A. Ribeiro — RepMag. dc Ensino Bésico Iécnico e Tecnolé- _

26. Geana de Alencar Liborio — Representante do Corpo Técnico—Adminish’ativo ‘ 4‘ ; TULM

27. Paulo Eduardo da Silva Ribeiro — Representantc do Centro Académico de Histéria

28.Mona1isa Pinheiro Pinho - Representante do Centro Académico de Ciéncias Sociais
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